

# Rapport du Comité du 100e anniversaire

## Suivi des nichoirs au Jardin botanique de Montréal

par Béatrice Bellocq

Comme vous le savez, dans le cadre du 100e anniversaire de la SBM, la société a proposé de faire un don de nichoirs au Jardin botanique de Montréal (JBM) afin de laisser un peu sa trace dû au fait d'une certaine filiation avec le frère Marie-Victorin qui fut un des membres fondateurs de la Société de biologie de Montréal et quelques années plus tard dont il créa le Jardin botanique de Montréal.

Le projet fut présenté en mai 2022 et après plusieurs rencontres et l'accord du service de marketing du JBM pour qu'on puisse apposer notre logo sur les nichoirs le projet fut accepté.

Gros projet pour une très grosse institution, beaucoup de contraintes qui font que leurs priorités ne sont pas les mêmes que les nôtres.

Et voilà nous amorçons enfin la dernière ligne droite, les nichoirs sont fin prêts à être installés sur les poteaux que le JBM doivent s'occuper et mettre en place selon le circuit déterminé avec eux. Par contre, l'installation des nichoirs sur les poteaux incombera à la SBM et Marc m'a dit qu'il s'en occuperait mais qu'il aurait sûrement besoin d'aide cette journée-là. Le tout devrait se concrétiser d'ici la fin octobre.

18 beaux nichoirs qui répondent aux demandes du JBM en favorisant les insectivores (4 Hirondelle bicolore et 8 Merlebleu de l'Est) et aussi pour les petits rongeurs (2 Petit Duc maculé) et quelques autres espèces (1 Canard branchu, 1 Mésange à tête noire, 1 Sittelle à poitrine blanche et 1 Sittelle à poitrine rousse).

Un gros merci à tous ceux qui ont participé de loin ou de proche à ce beau grand projet, qui nous ont supporté lors du Grand Défi à atteindre notre objectif, à M. André Boulet graphiste qui a réalisé la plaquette du logo sur les nichoirs et un merci tout particulier à M. Marc Tellier qui grâce à son soutien technique, son professionnalisme et sa ténacité a permis que ce beau projet prenne forme et porte fruit.